

# LE SOCIALISME

(version originelle du marxisme)

**Le 27 juin 2023.**

**Le biais ou la fausse info de l'AFP répétée en boucle, qui sert à justifier la manière dont les médias corrompus occidentaux ont traité la situation en Russie depuis le 24 juin 2023**

- Le groupe Wagner a été créé par Yevgeny Prigozhin en 2014. Non, en réalité il a été créé par Poutine.

---

**Qu'a dit Poutine lundi soir 26 juin 2023 en s'adressant à la télévision aux citoyens de la Fédération de Russie ?**

Outre le récit de « *la rébellion de la SMP Wagner* » et sa résolution : « *C'est l'état d'esprit patriotique de la population qui a joué un rôle essentiel ces jours-ci* », qui a permis de surmonter « *une épreuve particulièrement difficile pour notre pays* », a conclu Vladimir Poutine. RT France 26 juin 2023

« *Aujourd'hui, je m'adresse à tous les citoyens russes. Je vous remercie pour votre endurance, votre solidarité et votre patriotisme. Cette solidarité citoyenne a démontré que tout chantage, toute tentative de créer des troubles internes est vouée à l'échec* » fr.sputniknews.africa 26 juin 2023

---

**L'Occident a transformé l'Ukraine en cellule terroriste, selon Moscou - fr.sputniknews.africa 26 juin 2023**

Les pays occidentaux ont nourri Kiev et ses soutiens néonazis pour mieux s'en prendre à la Russie, a déclaré le ministère russe des Affaires étrangères. L'Occident a si bien alimenté la crise qu'elle a désormais une portée mondiale.

Le marchepied idéal. L'Occident s'est servi de l'Ukraine pour mener une guerre "hybride" contre la Russie, a déclaré le ministère russe des Affaires étrangères dans un communiqué. Washington, Londres et leurs alliés ont assumé ce rôle, en fournissant des armes et des renseignements à Kiev, afin de cibler des citoyens russes et des infrastructures civiles en Russie.

"*Les Occidentaux ont choisi l'Ukraine comme tremplin et instrument de lutte armée contre notre pays, après avoir nourri un régime néonazi à Kiev et transformé l'Ukraine en une nouvelle cellule terroriste internationale*", a ainsi déclaré le ministère des Affaires étrangères.

Par leurs efforts, les Occidentaux ont donné au conflit une portée mondiale, qui déteint sur de nombreuses autres régions, de l’Afrique à l’Amérique latine. L’Occident a ainsi sacrifié les perspectives de coopération mondiale dans divers domaines, au profit de ses ambitions et pour maintenir son hégémonie, note encore le ministère. fr.sputniknews.africa 26 juin 2023

---

### **Le ministre russe de la Défense Sergueï Choïgou s'est rendu au QG du groupement «Zapad» - RT France 26 juin 2023**

Le ministre russe de la Défense Sergueï Choïgou a inspecté le poste de commandement avancé du groupement Ouest des forces russes engagées sur le front ukrainien.

Il s'agit de la première apparition officielle du ministre de la Défense depuis la mutinerie de la SMP Wagner, qui contestait son autorité. La confiance envers le ministre russe de la Défense reste inchangée, a indiqué Dmitri Peskov au soir du 24 juin, une fois que l'accord avec Evguéni Prigojine avait été obtenu par le Président biélorusse Loukachenko. RT France 26 juin 2023

---

### **A peine croyable, ils ne vont pas s'en remettre.**

**La Russie donne l'image d'un retour à la normale après la rébellion de Wagner - France 24 26 juin 2023**

### **Rien que cela !**

**Wagner en Russie : coup d'Etat manqué, et maintenant ? - France 24 26 juin 2023**

### **En désespoir de cause, France(dés)Info joue tout seul les prolongations !**

**- Rébellion de Wagner : pourquoi les chefs de guerre russes Sergueï Choïgou et Valeriy Guerassimov sont dans le viseur d'Evguéni Prigojine - francetvinfo.fr 27 juin 2023**

### **Seul comme Evgueni Prigojine !**

**- En Russie, Evgueni Prigojine s'est « rendu compte qu'il était tout seul » à vouloir marcher sur Moscou - Le HuffPost 27 juin 2023**

Le Général de salle de rédaction François Chauvancy, docteur en sciences de l’information et de la communication et consultant en géopolitique, revient pour Le HuffPost...

François Chauvancy- *"Pour l'instant on est donc dans un retour à la normalité en termes de communication, comme si rien ne s'était réellement passé."* *"Personne ne connaît vraiment Prigojine en Russie."* Le HuffPost 27 juin 2023

### **Peu importe et dommage !**

**En Russie, la rébellion d'Evguéni Prigojine a affaibli Vladimir Poutine et son clan comme jamais - Le HuffPost 27 juin 2023**

Nicolas Tenzer, directeur de la publication de Desk Russie et enseignant à Sciences-Po, interrogé par Le HuffPost.

Nicolas Tenzer - *« Pour l'heure, ce ne sont que des hypothèses, et rien ne dit que son clan va chercher à le (Poutine - J-C) renverser »* Le HuffPost 27 juin 2023

### **Ouf, quel soulagement !**

**Le chef de Wagner assure que l'objectif de la rébellion n'était pas de renverser le pouvoir russe BFMTV 26 juin 2023**

**Même pas un ! C'était juste une simulation pour observer la réaction des uns et des autres.**

**"Nous n'avons pas tué un seul soldat sur le terrain": le premier message audio d'Evguéni Prigojine en exil - Le HuffPost 26 juin 2023**

Dans un message sonore de 11 minutes, le fondateur de la milice Wagner, Evguéni Prigojine, explique que l'objectif de sa marche vers Moscou n'était pas de renverser le pouvoir russe et de tuer des soldats de l'armée, mais de *"sauver Wagner"*. Selon lui, le groupe paramilitaire devait cesser d'exister le 1er juillet. Le HuffPost 26 juin 2023

J-C – Démenti à lire plus loin du ministre des Affaires étrangères Sergueï Lavrov.

**Et la palme du grotesque dans la catégorie chef d'Etat revient à Biden. Sinon cela se saurait !**

**Rébellion avortée de Wagner: Joe Biden assure que les Occidentaux n'étaient "pas impliqués" - BFMTV 27 juin 2023**

**Quelques heures plus tôt ses vassaux avaient préféré la mettre en veilleuse.**

**Prudence de l'UE sur les conséquences de la rébellion de Wagner en Russie - Euronews 26 juin 2023**

## **La palme du fanatisme débridé dans la catégorie média revient à Yahoo.**

### **Rébellion de Wagner en Russie : "Prigojine contre Poutine, c'est un bras de fer entre deux mafieux" - Yahoo 26 juin 2023**

Pour le général Dominique Trinquand, spécialiste des relations internationales, la rébellion du groupe Wagner menée par Evgueni Prigojine est "*une attaque contre le président Poutine lui-même*". Quant aux motivations des rebelles, il estime qu'elles sont pilotées par "*de vrais opposants au président Poutine*". Yahoo 26 juin 2023

## **Le dépit et pas de bol, l'Occident est totalement décrédibilisé en Afrique.**

### **Groupe Wagner en Afrique : pourquoi il n'y a pas eu d'opposition efficace à la présence des mercenaires - The Conversation 26 juin 2023**

Il n'y aura probablement pas non plus de mobilisation internationale efficace contre Wagner. En effet, la condamnation de l'Occident resterait lettre morte, voire se retournerait contre lui. Comme l'a récemment observé Joseph Sany, un expert réputé en matière de construction de la paix à l'Institut américain de la paix, "*la condamnation par l'Occident de la violence et de la corruption immorales de la Russie est inaudible, parce qu'elle est teintée d'hypocrisie en raison du passé de l'Occident sur le continent*".

La seule grande puissance extérieure qui compte pour l'Afrique est la Chine. Mais, à mon avis, la Chine ne jouera aucun rôle pour contenir Wagner. Pour l'instant, du moins, la guerre d'Ukraine a fait de la Russie et de la Chine des pays alliés. En outre, la Chine a des intérêts commerciaux importants, notamment en ce qui concerne l'approvisionnement en minerais des États africains francophones et lusophones. The Conversation 26 juin 2023

### **L'image de la Russie reste «inchangée» en Afrique après la mutinerie Wagner, garantit Lavrov - RT France 26 juin 2023**

La rébellion de Wagner ne changera rien aux relations entre la Russie et ses amis, a déclaré le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov dans une interview exclusive accordée à RT. «*J'ai reçu plusieurs appels de solidarité, y compris de mes collègues africains*», a-t-il ajouté, rejetant l'hypothèse que l'image de la Russie soit détériorée en Afrique à la suite de la mutinerie Wagner.

Des instructeurs militaires russes œuvrent en Afrique, «*ce travail va bien sûr continuer*» a-t-il par ailleurs déclaré. Aussi a-t-il estimé que l'Europe et la France «*ayant abandonné la République centrafricaine et le Mali*», ces pays se sont tournés vers la Russie et Wagner pour avoir des instructeurs militaires et «*assurer la sécurité de leurs dirigeants*». RT France 26 juin 2023

### **Rébellion de Wagner : Le groupe va continuer ses opérations au Mali et en Centrafrique, assure Lavrov - AFP/20 Minutes 26 juin 2023**

Le groupe paramilitaire Wagner va continuer d’opérer au Mali et en Centrafrique, a assuré ce lundi le chef de la diplomatie russe, qui affirme en outre que la rébellion de cette organisation en Russie n’affectera pas la relation entre Moscou et ses alliés. Les membres de Wagner travaillent au Mali et en République centrafricaine « *comme instructeurs. Ce travail va bien sûr continuer* », a déclaré Sergueï Lavrov dans un entretien à la chaîne RT. AFP/20 Minutes 26 juin 2023